
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

                        

 

La Maison Les Béatitudes 
2295, rue Galt Ouest, Sherbrooke, QC, J1K 1K7 
819-563-7609  www.mbeatitudes.com 

Thème 2023-2024 : « Soyons artisans de paix » 
 
 

Soumettre un texte :  
jacques_trudeau1@videotron.ca  
 

Abonnement par courriel :  

jean.beloin@mbeatitudes.com

 

Dieu nous interpelle 

 

Par : Lise Morin 

 

 

Bonjour,  

Le visage du Seigneur réside dans mon prochain et en moi. 

Je me dois de me souvenir que nous sommes issus de la 

création de Dieu. Des imperfections se sont greffées à nous au fil 

du temps ainsi que des beautés.  

Il me semble évident que les beaux côtés d’une personne 

m’attirent davantage. Mais si je me demande pour quelles raisons des égratignures nous affectent, je 

réalise qu’il faut mieux nous connaître afin de mieux aimer. 

De la patience, du pardon et de l’amour sont nécessaires. 

En priant, je devrais obtenir ces bienfaits. Dieu est toujours 

présent à nous écouter, il s’agit d’y croire pour croître.  

J’espère que nos relations se vivent dans la joie même 

si parfois elles peuvent être ébranlées. Rien n’est parfait en 

ce bas monde. Osons aimer...  

Bon temps de l’Avent.  
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Quelques visages de Dieu 
 

 

Par : Jacques Trudeau 
 

 

 

 

C’est en regardant avec mon cœur que je découvre que seul le cœur voit en tout être humain, le 

visage de Dieu. « Mais avant d’avoir un cœur pour les malheureux et les pauvres, il faut avoir un 

cœur pour ce qui est malheureux et pauvre en soi. » 

Marie sa mère prend l’enfant Jésus dans ses bras 

maternels. Laissons le petit naître dans notre cœur. Dès 

sa venue au monde, il a pleuré, il a ri, comme font tous 

les bébés. 

Visage d’un enfant qui pleure ou qui rit. Un Dieu qui 

émerveille. 

Jésus au temple répond aux questions des prêtres. 

Visage d’un jeune garçon brillant qui grandit en beauté et 

en sagesse. 

Jésus part à la recherche de ses apôtres. Visage 

d’une Église à ses débuts. Il commence sa vie publique, Il 

guérit des gens qui souffrent, des pauvres de toutes sortes, des aveugles, des lépreux et tellement 

plus et son ami, Lazare, qu’il ramène à la vie. Voilà un visage de compassion. 

Il y a aussi Pierre qui dresse trois tentes. Jésus descend de la montagne le visage éblouissant. 

Visage de Jésus, éclat de la lumière éternelle. « L’obscurité ne peut pas chasser l’obscurité. Seule la 

lumière en est capable. » 

Jésus est venu sur terre pour nous sauver. Avec l’eucharistie et son précieux sang, il nous offre 

un visage mystérieux d’humilité. 

Le visage du renié et le visage du crucifié. Un cri de douleur. Un passage incontournable. 

L’espérance de la foi. 

 Le salut pour nous tous! 

« Père, pourquoi m’as tu abandonné ? » Voilà le salut pour 

nous tous. Jésus est allé au bout de la vie. Il a le visage du 

martyr. 

Le destin de tout être humain est extraordinaire : être le 

visage de Jésus. Le visage du ressuscité, le visage du Saint 

Esprit, le visage du Père. 

Le visage de la résurrection, Jésus, est le visage de 

l’amour. Il nous aime. 
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Viens Seigneur, montre-nous ton visage 
 

Par : Michel Denis 

 

Le Seigneur Jésus nous a laissé cette parole forte : « Je suis avec vous tous les 

jours jusqu’à la fin du monde » (Mt 28,20). Or, s’il est vrai qu’il est là avec nous, 

comment se fait-il que tant de personnes se demandent : « Où est-il le Seigneur? ». 

Que de reconnaissances pourtant du visage du Seigneur, que ce soit dans une 

parole qui vient toucher le cœur, un chant, une rencontre; les témoignages sont nombreux. 

Je crois que le temps de l’avent, bientôt à notre porte, sera un temps privilégié pour témoigner de 

notre expérience de Jésus, un temps pour lancer des invitations, invitations qui peuvent favoriser une 

rencontre avec le visage du Seigneur. 

Ces invitations, selon moi, doivent inclure la consigne suivante : « Prendre le 

temps ». Personnellement j’aime beaucoup me tenir près de la statue du Sacré-

Cœur de Jésus de notre chapelle; j’en profite pour me laisser aimer, le visage de 

Jésus est là, je lui offre ce que je ressens, ce que je vis. Oui prendre le temps de 

se nourrir d’un beau paysage, d’une parole qui me touche, le temps de l’écoute 

de la souffrance de mon frère, ma sœur. Que dire aussi de l’adoration 

eucharistique : se laisser transformer par ce Jésus, pain de vie, don d’amour par 

excellence. 

Une chose est certaine, c’est qu’au cœur de notre vie, il y a tout un monde de 

peurs, violences, il y a les deuils, la mort, les manques de foi; mais il y a aussi le 

signe par excellence du triomphe sur tout cela, y compris la mort, c’est-à-dire la 

croix glorieuse du Christ Jésus. 

Seigneur Jésus, je compte sur toi, je te présente ce que je vis à l’intérieur de 

mon être et je te laisse me transformer, je te fais confiance. Merci d’avance pour 

l’espérance que tu me donnes d’y découvrir ton visage! 

 
 

 

Viens Seigneur, montre-nous ton visage 
 

Par : Jean Roy 
 

Dans l’évangile de Jean, Jésus guérit un 

aveugle-né en l’envoyant se laver à la piscine de 

Siloé. Puis :  

Jésus le retrouva et lui dit : « Crois-tu au Fils de l’homme ? » 

Il répondit : « Et qui est-il, Seigneur, pour que je croie en lui ? » 

Jésus lui dit : « Tu le vois, et c’est lui qui te parle. » Il dit : « Je 

crois, Seigneur ! » Et il se prosterna devant lui. Jésus dit alors : 

« Je suis venu en ce monde pour rendre un jugement : que ceux 

qui ne voient pas puissent voir, et que ceux qui voient deviennent 

aveugles. » Jn 9, 35-39 
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Jésus montre son visage à cet homme qu’il a guéri de son aveuglement. Il donne le sens de cette 

guérison dans une phrase énigmatique : « que ceux qui ne voient pas puissent voir, et que ceux qui 

voient deviennent aveugles. »  

Jésus met le monde à l’envers! Comme dans le Magnificat : « Il renverse les puissants de leurs 

trônes, il élève les humbles. » Lc 1,52 

Qu’est-ce que Jésus m’invite à voir, ou à ne pas voir? 

Voir : que la vie est bonne. Difficile, mais bonne, quand je suis dans la simplicité, à l’écoute de 

mon Dieu, en solidarité avec ma famille, mes amis, ma communauté, la société. 

Ne pas voir : les mirages promis par la publicité, l’avoir, le pouvoir, la gloire, qui ne comblent pas 

le cœur. 

Pour ce Noël, Seigneur, que je voie ton vrai visage. 

 

 

Activités aux Béatitudes 
 

Par : Jean Roy 
 

Journée des engagements – 16 septembre 2023 

L’abbé Yvon Bilodeau nous a livré une belle réflexion sur le thème de 

l’année : Soyons artisans de paix. Puis, les personnes qui le désiraient 

faisaient leur réengagement comme membres de la communauté.  

En tant que nouveaux membres, Yvan Charland et F. Denis Arsenault ont 

fait leur premier engagement. 

 

Fête de Raymond Duquette – 4 octobre 

 

Raymond a eu 80 ans ! Ce fut célébré avec messe, jeux, repas. Présence des membres de sa 

famille et d’un certain « Elvis Presley ». La couleur bleue était à l’honneur. On a souligné son 

engagement au RUTA. Le gâteau venait, bien sûr, de la pâtisserie Duquette. Un membre de sa 

famille a présenté un montage de photos de Raymond. Un bel hommage ! 
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Mon parcours à la Baie James, par Danielle Maréchal – 18 

octobre 

Danielle Maréchal a travaillé quatre ans comme 

infirmière dans un village Cree, en Ontario, au bord de la 

Baie James. En photos, elle nous a présenté plusieurs 

visages de cet épisode de sa vie. 

 

 

Film de détente : Le Volcan – 8 novembre 

Une comédie française drôle, pleine de 

rebondissements. Ça fait du bien de rire ! Et le 

rire est contagieux, ce fut agréable de partager 

ce plaisir avec d’autres. 

 
 

 
Prière et fraternisation – 15 novembre 

Les participants étaient répartis dans 3 maisons pour une prière en petits groupes, suivie du 

repas. Belle occasion de mieux connaitre quelques autres membres. 

 

 

Ressourcement communautaire – 2 décembre 

Diane Gagnon est notre personne-ressource. En avant-midi, à partir 

de l’apparition de Jésus aux disciples après la résurrection, nous sommes 

invités à accueillir son message de paix. En après-midi, à la lumière de la 

foi en la victoire du Ressuscité, Diane explique que nous ne pouvons faire 

autrement qu’être artisans de paix, pour notre bonheur.     

 

 

 
La pollution et la maladie 

 

Par : Yvan Godbout 
 

Salut les ami(e)s, 

Je veux votre bonheur et vous prévenir 

en conséquence. 

Lorsque vous prenez une « ride » de 

vélo, prenez-la le matin car à la fin de l’après-midi, il y a de 

l’oxyde d’azote dans l’air en petites particules sur tout le 

Québec, mais surtout dans la région de Montréal. Soyez 

prudents et allez-y au besoin. Ceci était le service que je veux vous rendre. L’oxyde d’azote 

peut causer le cancer. 

Merci à l’avance. 
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Que nos bottines suivent nos babines… 
 

Par : F. Jean Beloin s.c. 

 

Vous connaissez certainement cette expression qui laisse 

sous-entendre que, dans bien des domaines, l’on ne parvient 

pas toujours à agir avec la même vertu que nos paroles 

pourraient le laisser croire. C’est comme si l’arrimage ne parvient pas 

toujours à se faire entre les deux. J’ai aussi souvent entendu l’expression « Grand parleur, petit 

faiseur » ; nous savons tous que ce n’est pas toujours vrai mais que ça peut tout au moins indiquer 

une tendance qui peut se vérifier assez souvent. Ce n’est peut-être pas le monopole des chrétiens 

d’avoir des gestes qui ne sont pas toujours en harmonie avec nos paroles mais ça nous arrive 

probablement plus souvent qu’à notre tour, d’autant plus que les attentes sont plutôt élevées de la 

part de ceux et celles qui nous observent. En général, on pourrait dire que la « galerie » met la barre 

assez haute et s’attend à ce que, comme chrétiens qui nous réclamons disciples de Jésus, nous 

mettions en pratique ce que nous a enseigné ce même Jésus, celui que nous appelons résolument 

notre « notre Maître et notre Modèle » et que nous voulons proposer (et parfois imposer) au monde 

dans lequel nous vivons. 

 

« Ce que Jésus dit et ce que Jésus fait constitue une seule et même chose ». 

 (Prions en Église du 05/11/23, p. 32) 

 

Peut-on en dire autant de nous, qui nous considérons évidemment comme ses disciples ? Peut-

on dire que ce que je dis, ce que tu dis et ce que nous faisons constitue une seule et même chose ? 

Il faut réalistement reconnaître que l’écart est souvent grand entre les deux. Pourtant, il en va de 

notre crédibilité en tant que chrétiens, en tant que témoins de Celui que nous voulons annoncer. 

Comme chrétiens, je pense qu’il va de soi que l’on puisse affirmer que Jésus est notre modèle, notre 

unique vrai modèle. Alors comment se fait-il que je rencontre certaines personnes qui, dans leur 

environnement religieux, sont d’excellentes personnes qui expriment de très belles prières et des 

valeurs évangéliques sûres et que, lorsque je les retrouve dans leur milieu naturel de travail ou 

ailleurs, ces mêmes personnes se transforment en égoïstes irréductibles ou en vrais requins prêts à 

« exploiter » tout ce qui bouge dans cet autre environnement ? Nous avons certainement tous en 

mémoire des noms de personnes qui faisaient courir les foules, 

tellement leur message verbal était beau et, pourtant, leur vécu 

n’était pas toujours totalement en accord avec leur message. 

Malheureusement, le scandale engendré par de tels écarts 

éclabousse beaucoup et fait souvent plus de tort, 

particulièrement chez ceux et celles qui sont en recherche de 

vérité et d’authenticité, que tout le bien qu’ils ont pu faire durant 

leur vie. « Un arbre qui tombe fait beaucoup plus de bruit qu’une 

forêt qui pousse en silence ». 

Ça me fait un peu penser à Pénélope, l’épouse d’Ulysse, qui, 

pour de meilleurs motifs, défaisait durant la nuit la toile qu’elle 

avait tissée durant le jour. Par nos incohérences et pour des 
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motifs souvent plus obscurs, nous pouvons aussi démolir, par derrière, ce Royaume de Dieu ou cette 

société idéale que nous disons essayer de bâtir par devant. 

Avec ce que je viens d’exprimer, il pourrait être facile et tentant de pointer du doigt des 

personnes publiques, ou simplement certaines personnes de notre entourage, et leur faire porter tout 

le poids de ce mal qui gangrène notre monde et notre Église. Pourtant il est, ici, à propos de se 

rappeler cette Parole de Jésus : « Parmi vous, celui qui n'a jamais commis de péché, qu'il lui jette la 

première pierre ! » Jn 8, 7.  

Toi et moi, nous faisons partie de ces personnes dont les 

bottines ne suivent pas toujours les babines… alors, 

demandons au Seigneur de tout d’abord nous en faire prendre 

conscience et, ensuite, d’unifier enfin notre cœur, comme il est 

écrit au Psaume 85, afin que de plus en plus souvent, sinon 

toujours, nos actions soient en concordance avec ce que nous 

disons. Il en va de notre paix intérieure et du témoignage 

crédible que nous souhaitons donner à ceux et celles que nous 

croisons sur notre route, bien souvent des chercheurs de 

Dieu ou d’absolu, qu’ils en soient conscients ou non. 

 

 

De la poésie pour Dieu 
 

Par : Jacques Trudeau 

 

Dieu nous écoute, Il nous écoute, de différentes façons, au 

travers les écrits de Sainte Thérèse de l’Enfant Jésus, il nous 

parle.  Voilà un poème lumineux, sensible et beau.  Sainte 

Thérèse nous propose la petite voie, cheminer avec Dieu. Goûtons sa joie, 

son bonheur, Jésus comme unique amour. 

 

Ma joie 
 

Il est des âmes sur la terre  

Qui cherchent en vain le bonheur  

Mais pour moi, c’est tout le contraire  

La joie se trouve dans mon cœur  

Cette joie n’est pas éphémère  

Je la possède sans retour  

Comme une rose printanière  

Elle me sourit chaque jour. 

 

Vraiment je suis trop heureuse,  

Je fais toujours ma volonté…  

Pourrais-je n’être pas joyeuse  

et ne pas montrer ma gaieté ?…  

Ma joie, c’est d’aimer la souffrance,  

Je souris en versant des pleurs  

J’accepte avec reconnaissance  

Les épines mêlées aux fleurs. 

 

Lorsque le Ciel bleu devient sombre  

Et qu’il semble me délaisser,  

Ma joie, c’est de rester dans l’ombre  

De me cacher, de m’abaisser.  

Ma joie, c’est la Volonté Sainte  

De Jésus mon unique amour  

Ainsi je vis sans nulle crainte  

J’aime autant la nuit que le jour. 
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Mon souhait pour la nouvelle année 2024 

 

Par : F. Jean Beloin s.c. 
 

La formule traditionnelle que nous reprenons souvent à l’occasion du temps des 

fêtes, « Le paradis à la fin de vos jours… », cette année, je choisis de la changer par 

celle-ci : « Le paradis avant la fin de vos jours et, même, le plus tôt possible ». 

Dimanche le 12/11/23, j’étais à la paroisse Notre-Dame-du-Perpétuel-Secours pour l’eucharistie 

et j’ai eu une très longue distraction, plus longue que d’habitude, durant la célébration. J’étais à 

l’arrière de l’église, pour la vente de calendriers 2024 au profit du Centre Nutritionnel de Kisangani, et 

il y avait, près de moi, des jeunes mamans et des papas 

qui veillaient sur leurs enfants en leur manifestant 

beaucoup de tendresse, d’affection et d’attention. Ces 

mamans, ces papas et ces enfants avaient l’air au 

paradis car l’amour rayonnait sur leur visage et aussi 

dans toute leur attitude. J’étais en contemplation devant 

cet amour qui éclatait naturellement, probablement sans 

même qu’ils s’en rendent compte. Je n’ai pas pu 

m’empêcher de faire le lien avec l’Amour de Dieu pour 

moi et pour chacun(e) de nous qui sommes tous ses 

enfants, un Amour qui va bien au-delà de ce dont j’étais 

témoin ce matin-là, bien au-delà de ce que je suis 

même capable de m’imaginer. 

Comme je suis souvent à retardement, ça fait partie de ma nature, c’est seulement à l’eucharistie 

du lendemain que j’ai compris, à partir de quelques paroles que notre curé Justin a dites (je ne sais 

même plus lesquelles), que pour vivre le paradis sur terre, dès aujourd’hui, il s’agit simplement 

d’aimer, d’aimer sans mesure, sans limites, d’aimer toutes les personnes que je rencontre, celles 

que je connais ou avec qui je suis appelé à vivre, d’aimer mon Dieu et aussi de m’aimer moi-même. 

Ces trois amours se complètent mutuellement et sont indissociables l’un de l’autre. Saint Jean disait : 

« Si quelqu’un dit : "J'aime Dieu", et qu'il haïsse son frère, c'est un menteur; comment celui qui n'aime 

pas son frère qu'il voit, peut-il aimer Dieu qu'il ne voit pas? Et nous avons reçu de Lui ce 

commandement: "Que celui qui aime Dieu aime aussi son frère." » I Jn 4, 20-21. Simplement cela, mais 

aussi tout cela. Pour toutes sortes de raisons qui peuvent me paraître bonnes, dès que ce n’est plus 

l’amour qui envahit tout mon cœur, des petits nuages noirs commencent à s’accumuler au-dessus de 

ma tête ou autour de moi… Essayer de me soustraire à l’appel à l’Amour inconditionnel et universel 

demandé par Jésus, ça ne donne habituellement pas des bons fruits. 

Nos cœurs sont faits pour aimer et nous sommes les premiers à nous pénaliser lorsqu’on essaie 

d’y mettre des limites que l’on croit tout à fait justifiables. Ici, je veux simplement rappeler qu’aimer 

une personne ça ne veut pas nécessairement dire approuver tous ses comportements et ça ne veut 

pas nécessairement dire que nous avons la capacité de vivre avec cette personne à temps plein. Un 

proverbe dit : « À brebis tondue, Dieu mesure le vent ». Nous avons tous des limites qui nous 

retiennent et qui, pour nous protéger, nous « interdisent » d’aller, présentement, jusqu’au bout de ce 

que notre cœur voudrait bien réaliser car il n’en est pas encore capable. 

Nos cœurs sont aussi faits pour être aimés et, à ce chapitre, nos exigences sont parfois 

démesurées par rapport à l’amour sélectif que nous sommes nous-mêmes prêts à offrir aux autres. 
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Je connais une chanson qui dit : « As-tu le cœur assez grand pour y loger dedans tout l’amour que tu 

réclames des autres ? » C’est là que peut intervenir l’aide du Seigneur, si on la Lui demande, pour 

qu’il nous aide à faire reculer les frontières qui nous retiennent prisonniers dans un cercle d’amis, 

plus ou moins restreint, des amis qui, nous pouvons avoir le culot de le souhaiter, nous « flattent 

dans le sens du poil » et nous dérangent le moins possible…  

Qui n’a pas connu, un jour ou l’autre, de ces moments de pur bonheur, de ces moments où nous 

avons eu l’impression que c’était le ciel sur la terre. Qui ne souhaiterait pas prolonger ou reproduire à 

l’infini ces moments de grâce où l’amour éclipse tout le reste ? Pour y parvenir, je crois qu’il faut 

exclure l’exclusion et se tourner résolument vers un amour ouvert, pas nécessairement toujours 

facile, mais un amour capable de combler notre cœur et celui des autres. 

L’amour qui nous rend si heureux qu’on se croirait déjà au paradis, même s’il nous est encore 

impossible de le vivre à temps plein, non pas à cause des autres mais plutôt à cause de nos propres 

limites, nous pouvons au moins essayer de le vivre le plus souvent possible et le plus longtemps 

possible. C’est donc ce que je vous souhaite pour 2024.  

« Le paradis avant la fin de vos jours et, même, le plus tôt possible ».  

 

 

Le mot d’Alain 
 

Soyons des artisans de Paix entre nous 
 

Par : Alain Turcotte  
 
 

Bonjour tout le monde des Béatitudes, externes 

et internes de la communauté.   

Je vous souhaite de vivre la Paix, l’Amour et la Joie dans 

votre quotidien. Durant le temps de l’Avent et à Noël, que 

l’espérance et la foi vous accompagnent. Que le pardon soit 

sincère entre nous.   

Mon Dieu donnez-moi la sérénité d’accepter que les choses 

que je ne peux changer. Le courage des choses que je peux. Et la 

sagesse de connaître la différence. 

Aide-moi à avoir un cœur d’enfant. Et accepter ma différence 

et les différences des autres. Pardonne-moi Seigneur, mes 

faiblesses et vulnérabilités. Je crois que Jésus  nous aime comme 

on est dans nos fragilités, nos peurs et notre inconscience d’aimer. 

Alain Turcotte qui vous aime.  

Et Jésus et Marie vous accompagnent dans votre cheminement.   

Bon temps de l’Avent et Noël. 

Alain Turcotte qui prie pour vous.   

xxxooo 



 

Anniversaires 
des abonné(e)s du bulletin 

 

 Steve Lemay (ptre) 16 décembre 

 Jean Roy 19 décembre 

 Ramona Joëlle Adrien 19 décemb. 

 Claudette Poirier 20 décembre 

 Lina Lagacé 21 décembre 

 Jacques Mathieu 21 décembre 

 Ruth Rodrigez 22 décembre 

 Thao Nguyen 23 décembre 

 F. Michel Boucher 23 décembre 

 Yvan Godbout 24 décembre 

 S. Marie-Claire Sadisa 30 décemb. 
 

 Janvier Caron 1er janvier 

 Charles Breton 4 janvier 

 Daniel Perron 5 janvier 

 F. Jean-Guy Ledoux 7 janvier 

 Louise Proulx 18 janvier 

 Paul Simard 18 janvier 

 Jean Element 24 janvier 
 

 Thérèse Laroche 2 février 

 Carole Bresse 5 février 

 F. Donald Bouchard 7 février 

 Gilles Lépine 9 février 

 Robert Cronier 10 février 

 Louise Simard 13 février 

 Roselyne Bouchard 15 février 

 F. Pierre Boutet 16 février 

 Gisèle Nadeau 20 février 

 France Croteau 21 février 

 Mariana Cristell Martinez 
 Hernandez 21 février 

 Pierre Gagnon 23 février 

 François  Paré (ptre) 24 février 

 F. Jean-Guy Beaulieu 25 février 

 Thérèse Drouin 26 février 

 Lise Lecours 26 février 

 Adriana Mendez 28 février 
 

 S. Pauline Bélanger 1er mars 

 Ghislaine Lafond 4 mars 

 Marie-Claire Leblanc 4 mars 

 F. Yves Légaré  5 mars 

 Francine Dutil 6 mars 

 Lisette Côté 10 mars 

 Anne Picard 11 mars 

 Louisette Santerre 11 mars 

 S. Mary Linda Onuoha 11 mars 

 
 

Thème du prochain bulletin : 
 

Soyons artisans de paix  
 
 

 

Calendrier 
 
 

Mercredi 6 décembre 
Fête du 70e de Michel Bonneville 
Repas partagé 
Accueil à 13h30      14h à 19h 
 

Dimanche 10 décembre 
Foi et Partage  13h45 à 15h30 
 

Mercredi 13 décembre 
Je me souviens… Souvenirs partagés 
du vécu communautaire 
Accueil à 13h 13h30 à 15h30 
 

Samedi 24 décembre 
Souper de Noël 
S’inscrire auprès de Jean Beloin 
Accueil à 16h 16h30 à 21h30 
 

Mercredi 10 janvier 2024 
Bingo fraternel 
Accueil à 13h30        14h à 16h 
 

Dimanche 14 janvier 
Foi et Partage  13h45 à 15h30 
 

Mercredi 17 janvier 
« Café »  9h45 à 10h30 
 

Mercredi 24 janvier 
Semaine de l’unité des chrétiens 
Reportage : « Rue du ciel » 
Accueil à 13h     13h30 à 16h 
 

Dimanche 11 février 
Foi et Partage  13h45 à 15h30 
 

Mercredi 14 février 
Rencontre sur la vie communautaire 
Accueil à 15h30         16h à 20h 
 

Mercredi 6 mars 
Fête regroupée de Johanne Lapointe et 
Brigitte Casse 
Repas partagé 
Accueil à 15h30     16h à 20h30 


